
前十名科室 后十名科室

类别 科室名称 排名 类别 科室名称 排名

投资项目审
批类（A
类）

市安监局工商贸科 1 投资项目审
批类（A
类）

市规划局用地管理科 28

市工商局驻行政审批
中心窗口

2 市煤炭局生产技术科 29

市公安消防支队防火处 3 市煤炭局综合管理科 30

涉企管理执
法类（B
类）

市国税局征管科 1 涉企管理执
法类（B
类）

市经信委规划与技术改造科 28

市财政局企业科 2 市经信委经济运行办公室 29

市卫生局卫生监督所卫生许
可受理审查科

3 市国土资源局国土资源执法监察支
队

30

社会公共服
务类（C
类）

市卫生局疾控中心食品与环
境卫生监测科

1 社会公共服
务类（C
类）

市知识产权局规划发展科 37

市交警支队交管科 2 市人力资源和社会保障局养老保险
科

38

市交通运输局综合科 3 市旅游和服务业发展委员会质量监
督科

39

市住房和城乡建设局城市建
设科

4 市卫生局妇幼保健与社区卫生科 40

排名后十位科室“大翻身”
“百千百”评议5个月后再举行,上半年后十名科室名次平均上升近20位

城事
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本报枣庄8月14日讯(记
者 袁沛民) 8月14日上午，
枣庄市2012下半年百家企业
千名群众集中评议市直部门
百个科室活动在新城会展中
心举行。在2012年上半年评
议中排名后十名的科室均有
进步，其中枣庄市烟草专卖
局专卖监督管理科从C类第
40名上升为第7名，进步33个
名次。

分数排名当场公布
上午9点，几乎所有百千

百评议代表都已经坐在位子
上等待评议开始。记者在评
议现场看到，每名评议代表
手中都有一份评议卷和一张
评议卡，评议卷列明100个评
议科室名称及“满意”、“基本
满意”、“不满意”、“不了解”
四个评议等次。其中“满意”
95分；“基本满意”80分；“不满
意”30分；“不了解”不计分，
不纳入综合平均分值计算。
评议卡100个序号对应100个
评议科室，A、B、C、D四个选
项对应四个评议等次。对评
议对象评价为“不满意”的，
评议代表可以在评议卷中对
应的科室意见栏注明具体原
因。

据了解，评议采取百家
企业和千名群众集中评议、
管理服务对象网上日常评议
和独立第三方调查评议相结
合的方法进行，其中百家企
业千名群众现场集中评议占
到整个“百千百”评议分数的
95%。评议正式开始后，现场
一片安静，代表们都在认真
的填写评议卡。代表填完评
议卡后工作人员将其收回，
汇总席和公证人员开始了紧
张的现场分数统计。根据工
作人员统计，现场共发放评
议卡996张，收回987张，有效

卡911张。随后工作人员结合
管理服务对象网上日常评议
和独立第三方调查评议相结
合，最终确定了百个科室综
合分排名，并进行了现场播
报。

无同一科室连续两次
后十名

根据评议方案，百个科
室被划分为三类，其中投资
项目审批类(A类)30个科室，
涉企执法管理类(B类)30个科
室，社会公共服务类(C类)40

个科室。“百千百”评议是枣
庄市政府2012年转作风提效
能的一项重要举措，2012年3

月底曾进行过上半年的评
议，当时评议的后10名科室
都提交了整改方案，记者在
播报的科室名次中发现，
2012年上半年排名后10名的
科室在此次评议中均有进
步，最少的进步了5个名次，
最多的进步了33个名次，排
名平均上升了18 . 1位，没有
出现同一科室两次后10名的
情况。

对于“百千百”评议，不
少代表表示有一定效果。人
大代表谷艳告诉记者，两次
评议她都有参与，她觉得评
议很有效果。谷艳表示在日
常的工作生活中就可以感受
出效果，门难进、脸难看、事
难办的现象几乎已经被杜
绝，随之而形成的是良好的
政策环境和服务意识。“不仅
仅是后十名会有压力，所有
的科室都会有压力，循环评
议变压力为动力，这样服务
质量就得到了提高。”谷艳
说。评议代表孙先生也表示，

“百千百”评议确实有一定的
效果。孙先生表示，这样的评
议很不错，应该会起到效果。

一个红灯绿灯同时亮，一个红灯绿灯都灭了

信号灯老坏 路口行人很忐忑
文/片 本报记者 李淼

一个小小的信号灯，短
短四个月内坏了两次。一次
近一个月没修理，一次大半
个月没修理。本来用来疏导
交通的信号灯无奈地自我

“休假”，相关部门也未给出
明确的解释，到底谁应该为
信号灯的损坏买单？

4月13日，本报《红灯一
直亮着，它累不累》的文章
报道后，信号灯得到了及时
的修理，难道只有经过媒体
的监督报道后才开始行动，
相关部门的做法是否有些
滞后？在一个车流量、人流
量较大的路口，小小的信号
灯能起到疏导交通的重大
作用，也是促使行人遵守交
通规则，降低出行危险的重
要标志，而信号灯隔三差五
的损坏，每次损坏又会持续
较长的时间，这让它失去了
本来的作用，完全成为了装
饰品。修理难度较大、技术
达不到不能作为信号灯频
繁、长时间损坏的借口。也
许管理的混乱和相关部门
的不作为才是真正的原因。

希望有关部门可以通
过小小的信号灯反思自己
的行为，真正的为民办事，
干好自己分内的事。不要让

“为人民服务”成为一句空
话。

维修难度大

不应成借口
4月13日，本报刊登了《红灯一直亮着，它累不

累》一文，报道了文化路与振兴路交界口人行道信
号灯坏了一个月没人修理。报道后相关部门立马进
行了修理。可是8月14日，记者发现这个路口的人行
道信号灯又坏了，而且这次坏了两个。有市民反映，
信号灯坏了大约有半个月了；也有市民发出疑问，
小小信号灯到底谁负责？谁维护？

14日，记者在文化路和
振兴路交界口看到，东西方
向靠西和南北方向靠南的
信号灯都有不同程度的损
坏。东西方向的信号灯红绿
灯都亮着，而南北方向的信
号灯根本就不亮了。

记者在路口观察看到，
有两名女士由南往北过马
路，由于对面的信号灯不亮
了，她们一直在等待，直到
可以通行大约30秒以后她们
才敢穿行。其中一位女士告

诉记者，因为人行道的信号
灯不亮了，而又没注意看机
动车道上的信号灯，因此也
就不知道已经是绿灯可以
过马路了。“信号灯坏了真
不方便，希望有关部门可以
及时修理。”她告诉记者。

记者曾经在4月13日报
道过此路口信号灯损坏一
个月无人修理的事情，而这
一次，有市民告诉记者，这
次信号灯又坏了大半个月
了，依旧是没有人修理。“这

次坏的信号灯除去以前经
常坏的那个之外，又新增加
了一个，路口一共四个信号
灯一次就坏了俩，而且还坏
了这么长时间，真是挺不能
让人理解的。”市民张女士
说。而一位姓郑的先生则说
出了自己的疑问：“这个路
口的车流量和人流量都比
较大，为什么这里的信号灯
这么脆弱，坏的那么频繁，
而且每次损坏之后都长时
间无人修理。”

四个信号灯，竟然坏了俩

随后记者来到了该路口
的岗亭，一位执勤的交警告
诉记者，由于信号灯修理需
要挖开地面，工程量比较大，
所以还未进行。此外，他告诉
记者，他们会及时向上级部
门汇报。

14日下午，记者采访了
枣庄市交警支队的相关工作
人员，工作人员告诉记者，他
们需要调度下相关科室，看
看归哪里负责。工作人员表
示，这个路口信号灯可能归
市中交警大队负责，而红绿

灯的维护又归市政部门负
责。当记者询问具体管理者
的联系方式时，这位工作人
员要去了记者的联系方式，表
示找到相关负责人后联系记
者。

随后，记者又联系了市中
交警大队的相关工作人员，在
经过核实后，他告诉记者，去
年以后建成的BRT线路上市
中段的信号灯和解放路的信
号灯归市中交警大队管理，而
且他们有专门的维护信号灯
的部门，发现信号灯损坏会及

时处理。而振兴路与文化路交
界口的信号灯管理权则属于
市交警支队管理，市中交警大
队只负责电费等。

随后，市交警支队的工
作人员联系了记者，她表示，
这个信号灯是因为前一段时
间出车祸撞坏的，后来修理
了，最近几天下雨可能又连
电了。当记者问及为何长时
间无人修时，这位工作人员
称，他们只能维修简单的故
障，零件出现问题时需要返
厂修理。

到底谁负责，各自有说法

信号灯不亮，行人过斑马线心里没底。

类别 科室名称 上次排名 本次排名

投资项目审批类
（A类）

市环保局环境影响评价科 28 23

市住建局建设工程招标投标管理办公室 29 24

市城市管理局市容环卫科 30 12

涉企管理执法类
（B类）

市交通运输局交通运输监察支队稽查科 28 21

市食品药品监督管理局食品药品稽查大队 29 13

市城市管理局行政执法监察支队执法监察一大队 30 5

社会公共服务类
（C类）

市卫生局医政与医疗服务监管科 37 10

市食品药品监督管理局药品市场监督科 38 18

市物价局收费管理科 39 11

市烟草专卖局专卖监督管理科 40 7

上次排名后十名科室在本次评议中的名次。

本次评议前十名和后十名的科室。
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